



Preven ahora comprar fármacos para 2 años

NATALIA VITELA

Una compra bianual de medicamentos y material de curación de 5 mil millones de piezas para 2023 y 2024 fue anunciada por Juan Ferrer, titular del Insabi.

En México, de acuerdo con el Instituto Farmacéutico (Inefam), el sector salud público requiere al año alrededor de mil 800 millones de piezas de medicamentos y material de curación.

A la fecha, el cambio de modelo en la compra de fármacos e insumos –encargada inicialmente a la UNOPS y luego también al Insabi–, así como en la distribución ha generado retrasos en el abasto.

Ahora, de acuerdo con Ferrer, por primera vez, en el País se realizará una compra bianual de medicamentos y con ello se busca la obtención de precios fijos, y evitar un impacto inflacionario.

“Vamos a poder estar comprando a mediados de octubre y vamos a estar comprando ya para 2023 y 2024, es decir, vamos a asegurar los precios hasta 2024”, aseguró en una reunión de trabajo que sostuvo con miembros de la Comisión de Seguridad Social en la Cámara de Diputados.

Ferrer aseguró que para la compra consolidada de 2022 se adquirieron 2 mil 518 millones de piezas de fármacos y material de curación.

REFORMA publicó que transformar el sistema de compra y distribución de medicamentos pasó una alta factura al Gobierno de la 4T, pues en 2021 hizo compras con 14.8 por ciento de inflación, una tasa histórica que, sin embargo, podría repetirse este 2022, según un diagnóstico del centro de consultoría Inefam.



El Insabi prevé iniciar en octubre la compra de medicinas e insumos para abastecer 2023 y 2024.